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Автоматизация играет важную роль в обнаружении неисправностей и защите распределительных трансформаторов, а 

также обеспечивает превосходную надежность, снижает трудозатраты человека и обеспечивает лучшую систему защиты для 
повышения качества электроснабжения. Распределительный трансформатор является одним из самых дорогих компонентов, 
поэтому защита от сбоев и внезапных отказов имеет решающее значение. Описаны разработка и внедрение системы 
мониторинга распределительных трансформаторов и обнаружения ненормальных и аварийных режимов работы 
трансформаторов с системой передачи на базе GSM и LoRa. На площадке трансформатора устанавливаются датчики различных 
типов, а такие параметры, как ток нагрузки, уровень масла и температура окружающей среды, регистрируются и 
контролируются. Датчик тока используется для измерения тока нагрузки, а датчик уровня масла используется для измерения 
уровня масла, тем самым косвенно измеряя температуру окружающей среды. Предлагаемая система оповестит и укажет 
инженеру на какое-либо ненормальное состояние или недопустимые параметры непосредственно модулем GSM, показывая 
аномалию. Если в распределительном трансформаторе произойдет перегрузка или перегрев при применении системы в паре с 
“реклоузером”, то автомат отключит нагрузку, и инженеру будет отправлено SMS с указанием типа неисправности. 

Automation plays a significant role in sensing faults and protecting distribution transformers, and also provides excellent 
reliability, reduces human effort, and provides a better protection system used to improve the quality of electrical service. The distribution 
transformer is one of the most expensive components, and protection against faults and failures is critical. The development and 
implementation of a system for monitoring distribution transformers and detecting abnormal and emergency modes of operation of 
transformers with a transmission system based on GSM and LoRa are described. Different types of sensors are installed at the transformer 
site, and parameters like load current, oil level and ambient temperature are recorded and monitored. The current Sensor is used to measure 
the load current, and the oil level sensor is used to measure the oil level, thereby indirectly measuring the ambient temperature. Proposed 
system will trip the load, and the engineer will indicate if any abnormal condition or parameters are not directly limited by the GSM module, 
showing the abnormality. Also, if an overload or overheating in the distribution transformer occurs, the Relay will trip the load, and an SMS 
message will be sent to the engineer indicating the type of fault. 
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